



Medienmitteilung

Sachbearbeiter: Thomas Gehrig

Datum: 12. August 2010

Personalentwicklung der reformierten Landeskirche mit neuer Leitung

Andreas Gund, Gemeindepfarrer in Thun-Strättligen, übernimmt per 1. November 2010 die Verantwortung für die Personalentwicklung der Pfarrrschaft der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn Refbejuso. Der 50jährige hat eine Weiterbildung als Supervisor BSO abgeschlossen, soll die laufenden Projekte fortführen und neue Initiativen lancieren. Gund ersetzt Pfarrer Urs Howald, der beim Kanton Bern eine neue Aufgabe übernimmt.

Für Refbejuso steht die permanente Personalentwicklung ihrer gut ausgebildeten Pfarrrschaft seit einigen Jahren ganz oben auf der Prioritätenliste. Die Tätigkeit von Pfarrerinnen und Pfarrern wird zunehmend komplexer und muss sich auf ein wandelndes, gesellschaftliches Umfeld ausrichten. Neben der lebenslangen Bildung und der Entwicklung persönlicher Kompetenz strebt die kirchliche Personalentwicklung auch die Förderung und Begleitung im Amt sowie Unterstützung und Beratung in diesem anspruchsvollen Umfeld an.